
O Presidente do Crea-SC, Kita Xavier, tomou posse 
na quinta-feira, 18, para a gestão 2024/2026, dando 
continuidade aos programas desenvolvidos nos últimos 
três anos e colocando em prática as metas divulgadas 
durante sua campanha eleitoral.

A solenidade reuniu profissionais e lideranças na 
Fiesc. A gestão de Kita aposta em diversas ações 
inovadoras, entre elas o Clube de Vantagens Crea-SC, 
lançado na quarta-feira, 17, com descontos e cashbacks 
aos profissionais registrados em mais de 25 mil 
estabelecimentos conveniados ao aplicativo, disponível 
para uso no Google Play e App Store.
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.
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A Polícia Civil de Santa Catarina deflagrou na 
manhã desta quinta-feira, 18, uma operação para 

investigar supostos crimes ambientais e de corrupção 
envolvendo dois secretários municipais da Prefeitura 
de Florianópolis, a Operação Presságio. Um deles é o 
Secretário de Cultura e Turismo, Ed Pereira, que já teve 
o nome citado, anos atrás, na Operação Ave de Rapina. 
Ed, inclusive, iria discursar na coletiva de abertura do 
Carnaval, que seria realizada no mesmo dia, no Mercado 
Público Municipal. Obviamente, o evento foi cancelado 
para evitar o bombardeio de perguntas que viriam. 

O outro é Fábio Braga, Secretário do Meio 
Ambiente e ex-vereador da cidade. Alguns servidores 
comissionados do município também foram afastados, 
um deles é a esposa de Ed Pereira. Isto, em ano 
eleitoral, é para enterrar de vez qualquer possibilidade 
de apoio ou candidatura dos envolvidos.

De acordo com as informações da Polícia Civil, foram 
realizados 24 mandados de busca e apreensão em 
Florianópolis, na Câmara Municipal, na prefeitura e na 

residência dos secretários. Além das cidades de Brasília 
e Porto Velho, onde fica a sede da empresa envolvida no 
esquema.

A investigação, que começou ainda em 2021, após a 
constatação de um crime ambiental de poluição em um 
terreno na região central de Florianópolis. A empresa 
que fez o descarte incorreto do lixo foi contratada para 
substituir os servidores da Comcap durante uma greve. 
Porém, a empresa já buscava funcionários em Porto 
Velho para trabalhar em Santa Catarina antes mesmo 
de fechar o contrato. O que aconteceu um dia antes da 
greve estourar. Outro fato que chama atenção é que a 
greve durou 10 dias, mas o contrato com a tal empresa 
foi de 17 meses.

O prefeito Topázio Neto (PSD) manifestou-se pelas 
redes sociais e afirmou que está dando total apoio 
para a investigação e disse ainda que não irá passar 
a mão na cabeça de ninguém, porque os responsáveis 
precisam ser punidos. E não dava para esperar outra 
postura dele. Aguardemos.

Operação Presságio deflagrada na Capital

Kita Xavier

Projetos sociais
Projetos sociais recomendados pela Federação das 

Indústrias de Santa Catarina (FIESC) captaram em 2023 
R$ 16,7 milhões em recursos do Imposto de Renda, um 
aumento de 64% em relação aos R$ 10,2 milhões captados 
em 2022. A iniciativa recomenda projetos em áreas como 
saúde, infância e adolescência, esporte, cultura, assistência 
a idosos e pessoas com deficiência, aos quais as empresas 
podem destinar até 10% do imposto de renda devido.

Ampliação da rede de saúde
Em 2023, novos hospitais passaram a integrar o atendimento via Sistema Único de Saúde (SUS). No Meio-Oeste 

catarinense, os Hospitais São Lucas, de Tangará, e Salvatoriano Santa Maria, de Videira, já estão oferecendo serviços 
públicos à população. Assim como, o Hospital e Maternidade Imigrantes, de Brusque, que aumentou a oferta de serviços 
hospitalares no Vale do Itajaí. As instituições estão oferecendo atendimentos emergenciais, além de consultas, exames e 
cirurgias eletivas. No Vale do Itajaí, o Hospital Imigrantes realiza cirurgias cardiovasculares pediátricas desde julho do ano 
passado. No Meio-Oeste, mais dois hospitais já estão de portas abertas ao público. Em Tangará, desde outubro, o Hospital 
São Lucas tem oferecido serviços de emergência e ambulatoriais. Além disso, a unidade realiza cirurgias de caráter eletivo 
em ortopedia e urologia. O Hospital Salvatoriano Santa Maria, de Videira, tem realizado desde novembro consultas pré e 
pós cirúrgicas. Na unidade são realizadas cirurgias eletivas em neurologia, vias aéreas superiores, aparelho circulatório, 
digestivo e geniturinário, além de cirurgias no sistema osteomuscular. Em novembro e dezembro de 2023, foram publicadas 
portarias ampliando os serviços de Assistência de Alta Complexidade ao Indivíduo com Obesidade. 

BRDE
O Banco Regional de Desenvolvimento do Extremo Sul 

(BRDE) celebra um marco histórico ao direcionar R$ 157,7 
milhões em 2023 para os projetos das prefeituras nos 
municípios catarinenses. Essa iniciativa tem como objetivo 
promover o desenvolvimento com investimentos nas áreas 
de infraestrutura, saneamento, mobilidade, educação, 
saúde, segurança e turística das cidades da região sul do 
Brasil.

Encontro de negócios
Atender às necessidades das empresas de Florianópolis tem sido o foco central dos Encontros de Negócios 

promovidos pela Associação Empresarial de Florianópolis (ACIF). No entanto, o ano de 2024 traz inovações para esses 
eventos, com ênfase no fortalecimento dos relacionamentos entre os empresários. O primeiro encontro do ano está 
agendado para 24 de janeiro, às 18h, na matriz da ACIF, e irá destacar as novidades dessa nova fase. Neste evento, 
o presidente da ACIF, Célio Bernardi, assume o papel de palestrante, abordando o tema “Construindo Pontes para o 
Sucesso: A Relevância dos Relacionamentos e Conexões no Empreendedorismo.

Foto: Assessoria de Comunicação


